

Pressemitteilung

Freiburg, 26. Mai 2021

## **Waldkirchs „Berg der Kräfte“ bekommt einen neuen „Infopoint“. Auch die Sparkasse unterstützt den Bau auf dem Kandelgipfel.**

„Der Kandel ist ein ganz besonderes Stück Heimat, denn er ist nicht nur ein beliebtes und wunderschönes Ausflugsziel für die Menschen in der Region, sondern auch ein enorm wichtiger Lebensraum für Tiere und Pflanzen“, sagt Matthias Hirschholz, Regionaldirektor Nördlicher Breisgau der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. „Wir unterstützen deshalb gerne ein Projekt, das auf diesen besonderen Wert aufmerksam macht.“

Mit Unterstützung der Sparkasse und weiteren Sponsoren entsteht auf dem Kandel der neue „Infopoint“. Bauherr ist der Landkreis Emmendingen und die Bauarbeiten haben im Mai 2021 begonnen.

„Zu den Baukosten von insgesamt bis zu 500.000 Euro steuern wir als Sparkasse 30.000 Euro bei“, sagt Marc Winsheimer, Leiter des Referats Gesellschaftliches Engagement der Sparkasse.

Das Gebäude in Massivholzkonstruktion aus heimischen Hölzern ist als Informationszentrum geplant. Die Besucherinnen und Besucher werden im neuen „Infopoint“ viel Wissenswertes zum Kandelbergland erfahren. Darüber hinaus hat der „Infopoint“ auch einen ganz praktischen Nutzen: Gäste finden dort zukünftig viele praktische Tipps zu touristischen Angeboten sowie eine große Übersichtskarte mit Wanderwegen. Darüber hinaus bietet er Toiletten, Umkleiden sowie Unterstellmöglichkeiten für Wanderer oder Wintersportler, wenn diese etwa bei Regen, Schnee oder Wind auf den Bus warten. Zur nachhaltigen Energieversorgung trägt eine Photovoltaikanlage auf dem Flachdach bei, die einen Großteil des Strombedarfs des Gebäudes decken soll.

Weitere Informationen zum Projekt sind auf der Homepage des Landkreises Emmendingen ([www.landkreis-emmendingen.de](http://www.landkreis-emmendingen.de)) zu finden.



(Foto: Sparkasse, v. l. n. r. Matthias Hirschbolz, Marc Winsheimer, Landrat Hanno Hurth)

Kräftige Unterstützung für den „Berg der Kräfte“: Matthias Hirschbolz und Marc Winsheimer von der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau überreichen einen Scheck über 30.000 Euro an Landrat Hanno Hurth (Landkreis Emmendingen).

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer  
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferent  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1291  
[manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de](mailto:manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de)  
[presse@sparkasse-freiburg.de](mailto:presse@sparkasse-freiburg.de)